



## Felipe Calderón contra Ricardo Anaya: el PAN pone al descubierto sus divisiones en redes sociales

Felipe Calderón removió viejas heridas dentro del Partido Acción Nacional (PAN) en su cuenta de Twitter. El expresidente de México (2006-2012) acusó a la dirigencia de imponer a Ricardo Anaya como candidato en las elecciones de 2018 y marginar a su esposa, Margarita Zavala, que se postuló como candidata independiente. “Estamos unidos y fuertes, trabajando para rescatar a México”, señaló el fin de semana Santiago Creel, presidente del Senado y aspirante a la candidatura de Va por México.

<https://yancuic.com/2023/05/02/felipe-calderon-contra-ricardo-anaya-el-pan-pone-al-descubierto-sus-divisiones-en-redes-sociales/>